



Víctimas fueron escuchadas en el Congreso de la República

En el marco de la conmemoración del Día Nacional de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas, éstas apoyaron el proceso de paz y sus procesos de reparación.

Bogotá, 9 de abril de 2014. En el marco de la conmemoración del Día de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas del conflicto armado interno en Colombia, se realizaron cabildos abiertos en todo el país, cuyo eje principal fue el Congreso de la República, donde las plenarias de Senado y Cámara, escucharon a los representantes de las víctimas de diferentes regiones.

Las víctimas ante los Congresistas respaldaron el proceso de paz en Colombia, asegurando que la guerra no se acaba con más guerra sino con un país comprometido con el diálogo y la reconciliación. “Mi mensaje es a todo el país, que nos unamos todos alrededor de esta Ley, alrededor de las víctimas del conflicto, así no hayamos sido víctimas por solidaridad con nosotros, quienes hemos sufrido directamente la violencia”, expresó Carmen Palencia, líder de víctimas en el departamento de Antioquia.

La lideresa agregó que este es un momento histórico en Colombia que no se debe desaprovechar, “nunca un presidente en 50 años de conflicto había puesto su mirada hacía a las víctimas, por eso mi mensaje hoy es apoyar la ley de víctimas y apoyar el proceso de paz. Sabemos que como en todo hay errores, pero nuestro deber es seguir apoyándolo y construyendo juntos”, precisó Palencia.

Por su parte, Paula Gaviria Betancur, directora de la Unidad para la Atención y Reparación Integral a las Víctimas, destacó la importancia de estos espacios para visibilizar el trabajo que realizan los representantes de las víctimas en sus diferentes regiones.

“Hoy estamos desde el Congreso acompañando a la Mesa Nacional de Participación Efectiva de las Víctimas y a todas nuestras víctimas que han venido de las regionales.

Desde su propia voz están diciéndole al país que quieren la paz y la reconciliación, y lo mínimo que podemos hacer como colombianos es respaldarlos en ese propósito”, puntualizó Gaviria Betancur.

